



Beschlussvorlage

Nr.: 224/2010 / öffentlich

Vergabe einer Bezeichnung für den Parkplatz am Dorfgemeinschaftshaus Altenoythe

Beratungsfolge:

Gremium	am	Top
Straßen-, Wege- und Kanalisationsausschuss	25.08.2010	12
Verwaltungsausschuss	01.09.2010	14
Stadtrat	27.09.2010	9

Beschlussvorschlag:

Der Parkplatz am Dorfgemeinschaftshaus Altenoythe soll folgende Straßenbezeichnung erhalten:

„Gerhard-Stratmann-Platz“.

Begründung:

Der CDU-Ortsverband Altenoythe – Edewechterdamm mit Zustimmung vom Ortsvorsteher, Herrn Schwienhorst, sowie dem Heimatverein Altenoythe unterbreitete der Stadt Friesoythe den folgenden Vorschlag zur Benennung des Parkplatzes am Dorfgemeinschaftshaus Altenoythe in:

„Gerhard-Stratmann-Platz“.

Die Lage des Platzes geht aus der beigefügten Kartenunterlage hervor.

Anlage/n:

Kartenunterlage (digital)

Fachbereichsleiter